
2024 年 12 月 01 日

東京学芸大学附属竹早中学校同窓会

第 4 回理事会 議事録

日 時 ： 令和 6 年 11 月 30 日（土）

場 所 ： 竹早中学校 1 階 スゴイ部屋

参加者 :   古谷・村上・田中(元)・永井・石黒・白江・田上・神沼・野島・田近・髙畠 （敬称略）

□ 臨時人事報告

広報部の田上理事はご事情があり、令和 6 年度 3 月末に退任されることになった。

残りの任期期間は担当されている案件の引継ぎ期間となった。

参加理事から永年に亘りご活躍・ご協力をいただいたことに謝意があった。

議 題 ：

① 学校報告 （森副校長は出張のため欠席）

歴代の校長の悲願でありました下校庭の改修につきましては、多額のご寄付を賜り、

感謝申し上げます。

緑に輝く柔らかい人工芝を子どもたちが笑顔で、あるいは真剣に駆けてゆく姿は、心が震えます。

運動会でも骨折が皆無となったばかりでなく、擦過傷で出血することもほぼなくなりました。

転んでもすぐに立ち上がって活動に戻れる安全な環境に心よりの感謝を申し上げます。

② 次号フレッシュアップコミュニケーション 松本選手インタビュー記事 掲載について （野島理事）

野島理事が松本選手と SNS を利用して個別インタビューした記事を次号フレッシュアップに

掲載することとなった。

③ 同窓会ホームページ サーバー管理について （田上理事・野島理事）

現在ホームページを運用・更新を委託している田上理事が退任となることで、

野島理事が中心となり新規サーバーへの移行作業と新規ドメイン取得の手配に入る。

先ずは、移行に伴う全体的な費用等の見積が提出されることとなった。

田上理事からは、現在ホームページに掲載されている全データを受け取り、

新規サーバーにアップロードを行い、3 月末までには新ホームページ環境を構築していく。

暫くは、新ドメインのテスト運用を行うので、現ドメインとの二重環境で運用となる方法を取る。

④ 新年会開催について （白石理事・永井理事）

開催日が令和 7 年 2 月 8 日（土曜日）に変更された。

当初は森先生をはじめとする先生にもお声掛けをしていたが、理事・本年度担当年次学年（46 期）と

次年度担当年次学年（47 期）が対象なり、例年通り 2 担当年次学年の引継ぎを兼ねる会合となる。

永井理事が場所の手配を行い、いまのところ神保町方面で手配することとなった。

⑤   令和 6 年卒業記念品選定の決定 （山田理事代行：髙畠）

前回の理事会でも協議しその後、山田理事経由でヤマト徽章社に品物の提案依頼を行った。

それを受け、ヤマト社は 9 月 12 日に数点の商品提案・概算見積を提出された。

今回の理事会では、そのなかから 2 点の商品に絞り、概算見積を基に最終納品形態までの

本見積依頼中である。

制作ロットの関係で 300 個（2 ヶ年分）を制作、半分の 150 個は在庫として令和 7 年度記念品と

する予定。見積が提出され次第、メールにて内容稟議を行い急ぎ発注する。



⑥ 令和 6 年度卒業生保護者への同窓会入会説明会について （古谷会長）

→ 入会者名簿の提出期限 ： 1 月 20 日 → 追録作成 → 3 月 3 日納品

冒頭の会長挨拶を兼ねて 11 月初旬に開催された保護者説明会の報告があった。

例年通りの予定で名簿の提出を受け、追録作成を行い卒業制へ贈呈する。

⑦ 名簿発送 （閉会後）

→ 白石理事が住所ラベル・レターパックを準備

52 名分の発送作業を行い、同日小石川郵便局に投函した。

レターパック発送控えシールは髙畠が持ち帰り、白石理事へ転送・保管をお願いする。

⑧ その他

閉会後、田上理事から田近・神沼両理事・髙畠がフレッシュアップコミュニケーション発行の

引継ぎを受けた。


